

Comunicado: Investigación transparente y compromiso con la rendición de cuentas

Reynosa Tamaulipas a 21 de julio del 2023.

El Consejo de Administración del canaco Reynosa desea informar a los medios de comunicación y a la sociedad en general que, derivado de la información que han surgido, se ha tomado la decisión de emitir este comunicado con el fin de evitar abonar a las especulaciones y brindar claridad sobre las acciones que se están llevando a cabo.

Sobre los recientes señalamientos que han surgido en relación a la presidenta del consejo de administración de nuestra institución. Reconocemos la importancia de mantener una comunicación transparente y queremos brindarles certeza de que se tomarán las acciones necesarias en esta situación y garantizar un manejo financiero transparente y responsable.

Recientemente, han surgido preocupaciones legítimas sobre el desempeño de la presidenta. Se han presentado acusaciones relacionadas con una falta de transparencia en su gestión, decisiones unilaterales que no se ajustan a los estatutos de la organización, despido de recursos y daño a la imagen del organismo.

En respuesta a estos señalamientos, el consejo de administración ha tomado la decisión de iniciar una investigación exhaustiva y transparente sobre las acciones y el desempeño de la presidenta. Este proceso se llevará a cabo de acuerdo con los procedimientos establecidos en nuestros estatutos y se garantizará la imparcialidad en todas las etapas de la investigación. Es por ello que, en la sesión ordinaria celebrada el día 19 de julio del 2023, se acordó ordenar una revisión y una auditoría interna a las finanzas del organismo, crear una Comisión de Honor y Justicia para recibir y dictaminar los señalamientos hacia la Presidenta, y la separación temporal del cargo mientras se resuelve la investigación.

Asimismo, en dicha sesión se recibió una carta del anterior Presidente, en donde solicita de manera voluntaria se lleve a cabo una revisión exhaustiva de su gestión para garantizar la transparencia y brindar certeza a nuestros asociados sobre el manejo administrativo y financiero previo.

Es importante destacar que la investigación se llevará a cabo sin prejuzgar la culpabilidad o inocencia de la presidenta. Nuestro objetivo es obtener todos los hechos pertinentes, escuchar todas las perspectivas y tomar decisiones basadas en la evidencia recopilada. La imparcialidad y la justicia son principios fundamentales en este proceso.

Queremos enfatizar que este proceso se está llevando a cabo con total apego a los estatutos y a la Ley de Cámaras Empresariales y sus Confederaciones. Los consejeros y la Comisión de Honor y Justicia están ejerciendo su autonomía para resolver este caso, cumpliendo con las atribuciones y responsabilidades establecidas en los documentos legales que regulan nuestro organismo.

Valoramos la preocupación expresada por los expresidentes ante esta situación y queremos asegurarles que sus inquietudes están siendo tomadas en cuenta en el proceso de



investigación. Reconocemos su experiencia y conocimiento previo como líderes de nuestra institución, y consideraremos seriamente sus perspectivas en el análisis de los hechos y la toma de decisiones.

Nuestro objetivo es asegurar que todas las acusaciones sean debidamente evaluadas y que se tomen las medidas necesarias para salvaguardar los intereses de nuestra institución y sus miembros. Reconocemos la importancia de mantener la confianza y la integridad en el manejo financiero del organismo, y nos comprometemos a actuar con transparencia y responsabilidad en este proceso de investigación.

Entendemos que estos acontecimientos pueden generar inquietud y dudas entre ustedes, nuestros afiliados activos y socios estratégicos. Queremos asegurarles que se les mantendrá informados sobre los avances y resultados de la investigación de manera oportuna y transparente. Estamos comprometidos con la certeza, la transparencia y la rendición de cuentas, y haremos todo lo posible para garantizar un manejo adecuado de los asuntos que nos conciernen. Juntos, construiremos un futuro sólido y exitoso para nuestra institución.

Atentamente,

Advento Sosa Garza

Consejero y Tesorero del consejo de administración 2022-2023